

12 Sports

Football/Point-presse du président de Linafp sur l'affaire Pog FC

Brice Mbika Ndjambou s'explique après son audition à la DGR

J.F.M

Libreville/Gabon

ACCUSÉ d'avoir détourné une somme de 20 millions de francs qui devait servir au fonctionnement de POG FC, une équipe mise sous tutelle par la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) lors du National-Foot édition 2016-2017, Brice Mbika Ndjambou, président de cette instance, a été récemment entendu par la Direction générale des recherches (DGR). Souhaitant s'expliquer sur le sujet, il a organisé hier un point-presse, au siège de la Linafp. A cette occasion, M. Mbika Ndjambou a



Photo : J.F. MAROLA

Face aux journalistes...

précisé qu'il a été auditionné sur la mise sous tutelle totale du club Pog FC, l'utilisation des 20 millions

et les dépenses liées au paiement des factures médicales d'avant-saison (les joueurs du club ayant été



Photo : J.F. MAROLA/ L'Union

...le président de la Linafp, Brice Mbika Ndjambou a donné des explications sur l'affaire Pog FC.

soumis, lors de l'ouverture de saison 2017-2018, à des visites médicales). Si le président de la Linafp

a reconnu qu'un passif de 20 millions de francs existe et que cette somme sera reversée au club port-gen-

tillais, il a indiqué que cette ardoise sera épongée dès que l'Etat reversera le reste de la subvention. Brice Mbika Ndjambou s'est défendu sur chaque point, notamment sur les factures médicales qui n'auraient pas été payées par la Linafp lorsque l'équipe était sous sa tutelle totale. Documents à l'appui, le président de la Linafp a tenu à montrer que chaque dépense, dans ce chapitre, avait été validée par le directoire du club port-gentillais en novembre 2017.

« La Ligue n'a eu à gérer que la subvention de l'Etat gabonais et ne s'est pas impliquée dans la gestion quotidienne du club », a-t-il également ajouté.

Matches en retard comptant pour les 5e et 6e journées

USB-Mangasport comme principale affiche

S.A.M.

Libreville/Gabon

CE week-end, au lieu de la traditionnelle journée de championnat, les amoureux du football gabonais auront plutôt droit à trois rencontres qui permettront, peut-être, à six clubs de refaire leur retard sur le reste de la troupe. Aujourd'hui, au Stade Akoakam, Oyem AC va croiser le fer avec Lozo Sport pour le compte de la sixième levée. Puis le tour viendra, ce dimanche, à Nguen'Asuku et l'USB d'affronter respectivement Pélican et Mangasport.

Le match entre les Bitamois (1er, 12 points) et les Mineurs (7e, 7 unités) pourrait attirer les regards, en raison de son importance. L'USB est en tête du classement et compte 1 point d'avance sur son dauphin, AO CMS (11 points). En retrait, Mangasport est à cinq unités de différence.

Avec autant d'avantages, les Bitamois ont tout intérêt à ne pas se relâcher, s'ils veulent renforcer leur position de leader. Avec une victoire, ils peuvent, en effet, prendre une avance de quatre points sur les Cémésiens et huit sur les Mineurs.

Mangasport, qui joue le premier de ses deux matchs en retard, a une belle occasion dominicale de revenir dans le sillage de ces deux premiers que sont l'USB et CMS. Tout comme il a la possibilité de s'emparer de la troisième place, au détriment d'Akanda (9 points). En effet, un succès permettrait aux Mineurs de devancer les Akandais et de mettre une petite pression sur le leader.

La seconde rencontre à suivre est celle qui verra s'affronter Oyem AC et Lozo Sport. De prime abord, il n'y a rien de bien intéressant. Les Oyémois sont cantonnés à la dixième place (6 unités) et doivent se défaire d'un si-



Photo : James Angelo Loundou

Les Mineurs, après la compétition africaine, retrouvent le championnat et l'USB.

lencieux Lozo qui est quatrième (8 points). Pourtant, quand on fait plus attention, on se rend compte qu'Oyem a la possibilité d'éjecter les Lastoursvillois de leur place ce week-end. Une victoire et les trois points qui en découlent leur permettraient d'avoir un total de neuf unités. Ce qui est suffisant pour être à leur tour en quatrième position du clas-

sement général. Lozo Sport a, lui, un tout autre objectif. Il peut viser la deuxième place occupée actuellement par CMS. Pour l'heure, elle est une équipe difficile à manœuvrer. L'Olympique de Mandji et le Stade Mandji ont été sévèrement corrigés (0-4 et 0-3), Nguen'Asuku est l'une des deux formations à l'avoir contraint au nul. Reste

juste à savoir si cette dynamique sera de mise contre des Oyémois, qui évolueront au Stade Akoakam, une terre sur laquelle ils n'ont pas encore connu la défaite. Même Mounana n'y a réussi qu'un match nul (1-1, lors de la première journée). Pélican, qui est bien loin de son rang de l'an passé, végète à une tristounette onzième place et n'a que cinq

points au compteur. La faute, par exemple, à une défaite survenue contre Akanda lors de la 4e levée (1-2) à Lambaréné. Pour des Pélicanidés, qui sont en panne d'inspiration, la boisson énergisante pourrait s'appeler Nguen'Asuku, ce dimanche. Car, avec une position de lanterne rouge et un minuscule point pris depuis le début de la saison, cette formation est le sparring-partner idéal pour retrouver un peu de punch.

Le programme du week-end :

Samedi 03 mars 2018

Oyem AC vs Lozo Sport (Stade Akoakam, 15:30)

Dimanche 04 mars 2018

Nguen'Asuku vs AS Pélican (Stade de Mbaya, 14:30)

USB vs AS Mangasport (Stade Gaston Peyrille, 15:30)

En prévision des 16es de finale aller entre Al Ahly (Egypte) et CF Mounana (Gabon)

Les Mounanais s'envolent pour le Caire aujourd'hui

MM

Libreville/Gabon

LE représentant du Gabon en 16es de finale aller de la Ligue africaine des champions, CF Mounana, quitte Libreville aujourd'hui en direction du Caire (Egypte). Où l'attend le champion d'Egypte en titre, Al Ahly sporting club (les Diables rouges : surnom) créé le 24 avril 1907.

Club le plus titré d'Afrique (huit titres de

Ligue des champions, 6 trophées de la Supercoupe de la Caf et une couronne de la coupe de la Caf...), Al Ahly totalise 39 titres de championnat d'Egypte. C'est cet ogre du football continental que CF Mounana, en difficulté en championnat national de D1 après quatre sorties (9e), va rencontrer le mardi 6 mars 2018.

Pour cette confrontation, le leader actuel du championnat égyptien va largement avec les faveurs des pronostics. Mais CF



Photo : Mikolo Mikolo

Les Mounanais quittent Libreville aujourd'hui pour Le Caire.

Mounana qui, selon son secrétaire général Eric Andoulou Nzé, se déplace avec une délégation de 30 personnes (20 joueurs, 7 encadreurs techniques, 1 dirigeant et deux membres de la presse), ne va pas en victime expiatoire en terre égyptienne.

« Certes, CF Mounana est le petit poussin, mais il va jouer à fond sa carte pour réaliser un bon résultat face à Al Ahly qu'il respecte pour son palmarès élogieux », a déclaré le secrétaire général du club « vert et jaune ».